

## Protokolleintrag vom 06.03.2019

2018/123

Motion von Stephan Iten (SVP) und Derek Richter (SVP) vom 28.03.2018:

**Nachweis der Lärmverbesserungen bei Temporeduktionen durch eine unabhängige Stelle sowie Publikation der Messdaten in einem jährlichen Bericht**

*Stephan Iten (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Der Stadtrat und der Regierungsrat gaben in einer gemeinsamen Mitteilung bekannt, dass nun auf Kantonsstrassen Messungen vor und nach der Einführung von Tempo-30-Zonen vorgenommen werden. Es handelt sich um ein Anliegen, das die SVP vor einem Jahr forderte: Bei allen Tempo-30-Strecken, die wegen angeblichen Lärmschutzmassnahmen eingeführt werden, sollen solche Messungen erfolgen. Der Vorstoss wurde jedoch vom Stadtrat abgelehnt. Wegen der neuen Ausgangslage beantragen wir nun die Dringlichkeit.*

Der Rat wird über den Antrag am 13. März 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat